

CRUZ ROJA ESPAÑOLA Y EL INSTITUTO CERVANTES FIRMAN UN ACUERDO DE COLABORACION PARA LA ENSEÑANZA DE ESPAÑOL A PERSONAS INMIGRANTES

- **El convenio establece que ambas instituciones planificarán y ejecutarán programas de actuación conjunta y colaborarán en el desarrollo de la enseñanza de español para personas inmigrantes.**

Madrid, 29 de junio de 2006

El director del Instituto Cervantes, César Antonio Molina, y el presidente de Cruz Roja Española, Juan Manuel Suárez del Toro Rivero, han firmado esta mañana un convenio por el que se establece el marco de cooperación entre ambas instituciones para la difusión del español, especialmente en aquellos aspectos relacionados con la educación y la docencia destinada a personas inmigrantes. El Instituto Cervantes asesorará en la elaboración de publicaciones y métodos de enseñanza del español como lengua extranjera que edite o utilice Cruz Roja Española. Además, colaborará en la formación del profesorado de los centros de acogida de personas inmigrantes de Cruz Roja Española, en los que se enseñe español como lengua extranjera.

César Antonio Molina recibió a Juan Manuel Suárez del Toro Rivero en la sede central del Instituto Cervantes en Madrid. En la reunión se han planteado los pasos que se seguirán y las actividades conjuntas que se llevarán a cabo a partir de ahora entre las dos instituciones que redunden en un mejor aprovechamiento mutuo de los recursos de cada una de ellas. El convenio tendrá una vigencia de 3 años y se podrá prorrogar tácitamente por períodos iguales de tiempo. El Instituto Cervantes y Cruz Roja Española crearán una comisión mixta de seguimiento y evaluación de los programas y acciones que se desarrollen, integrada por dos miembros de cada una de las instituciones, que serán designados por el director del Instituto y por el coordinador general de Cruz Roja Española y que se reunirá al menos una vez al año.

Cruz Roja Española es una institución humanitaria de carácter voluntario presente en 185 países, que se rige por los Principios Fundamentales del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, y cuyos fines son la búsqueda y el fomento de la paz y la atención a la población más vulnerable en el ámbito nacional e internacional. Cruz Roja Española presta asistencia y elabora proyectos destinados al colectivo de personas inmigrantes dentro y fuera de nuestras fronteras para favorecer su integración.

El Instituto Cervantes es un organismo público que, desde su creación en 1991, desarrolla una intensa labor de promoción y difusión de la lengua y cultura españolas en todo el mundo. Con centros en 57 ciudades de 37 países, el Instituto Cervantes abrirá el próximo mes de julio su sede de Pekín (China), que será inaugurada por los Príncipes de Asturias.

**Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española:
91 335 45 70 / 46 11 móvil: 610 21 75 01 www.cruzroja.es**

